

教育目標：『心ゆたかで たくましく 自ら学ぶ とすっ子の育成』

鳥栖小だより第2号

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい

令和5年4月14日(金)発行



鳥栖っ子

合言葉

～「つなぐ」～

コミュニティスクール

鳥栖市立鳥栖小学校

文責 校長 古賀 康弘



“手と手をつなぎ 心をつなぎ” みんなで助け合う みんなの笑顔のために



★ご入学おめでとうございます★

令和5年度鳥栖小のスタッフ よろしくお願ひします。

4月12日(水)は、鳥栖小の入学式でした。春の優しい雨が木々を潤し、校庭や教室には色とりどりの花が咲き誇り、入学の日をお祝いしてくれました。その中で98名(男子39名、女子59名)の新1年生を迎えることができました。入学式では、新1年生をお祝いしようと教職員が話し合い、今年度は6年生を在校生代表として式に参加させることにしました。新1年生入場の拍手や校歌斉唱、代表の歓迎の言葉(写真一番下)など、コロナ禍前の入学式に近づけることができました。校歌斉唱では、本校のリーダーとして相応しい、堂々とした歌声で入学式に華を添えてくれました。新1年生も嬉しそうにふり返りながら6年生の歌声を聞いていました。また、私の式辞では、新1年生に鳥栖小のやさしさ、元気、やる気の『3つのいっぱい』の話をしました。特に、**やさしさ**では「あいさつ」、**元気**では「たくさん食べて丈夫な体」、**やる気**では「進んで勉強」の話をしました。1年生の保護者様には、鳥栖小合言葉の「**つなぐ**」を紹介し、教職員が保護者の皆様と心をつなぐことができるよう努力していくことをお伝えし、お力添えをお願いしました。



新1年生を迎え、児童数は、**649名**となりました。いよいよ全員揃っての令和5年度が始まりました。今年度は、『**つなぐ**』(手と手をつなぎ、心をつなぎみんなで助け合う、みんなの笑顔のために)を合言葉に、「3つのいっぱい」の中で特に「やさしさいっぱい」に力を注ぎ、鳥栖小を創っていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様にも応援いただければ幸いです。